

II-974 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
X.Gesetzgebungsperiode

20.1.1966

395/A.B.

zu 367/J

A n f r a g e b e a n t w o r t u n g

des Bundeskanzlers Dr. Klaus
auf die Anfrage der Abgeordneten Eberhard und Genossen,
betreffend amtliches Kilometergeld.

-.-.-.-

Die Abgeordneten Eberhard und Genossen haben am 17. November 1965
unter Nr. 367/J an mich eine Anfrage, betreffend amtliches Kilometergeld,
gerichtet.

Ich beeohre mich, diese parlamentarische Anfrage wie folgt zu
beantworten:

Die Frage einer Erhöhung des Kilometergeldes steht in der Sektion II
des Bundeskanzleramtes in Behandlung. Erhebungen wurden, bzw. werden noch
durchgeführt. Das Ergebnis hierüber ist in Bälde zu erwarten und wird dann
sogleich zur gutächtlichen Äusserung dem Bundesministerium für Handel
und Wiederaufbau übermittelt werden. Nach Erhalt dieses Gutachtens werden
im Bundeskanzleramt Verhandlungen mit den beteiligten Ressorts und
Interessengruppen im Gegenstand anberaumt werden.

-.-.-.-